

Der Skilift Gratalp ist schon fast betriebsbereit

Der familienfreundliche Skilift Gratalp steht für Sonne, Schnee und Genuss. Der schnell erreichbare Sonnenhang auf Rigi-Kaltbad bietet ein einzigartiges Ambiente und ist für Geniesser ein Geheimtipp!

Am letzten Samstag wurden der Gratalp-Skilift und die Skipiste auf den Winter vorbereitet. Dank professionellem Maschineneinsatz und vielen helfenden Händen wurden rund hundert Pfähle eingerammt, Schutznetze montiert und Wasserrinnen abgedeckt. Weiter konnten zahlreiche kleinere Arbeiten erledigt werden, welche für den Skiliftbetrieb notwendig sind.

Dank der schönen Witterung gingen die Arbeiten zügig voran und die fleissigen Helfer konnten bereits frühzeitig um 16.00 Uhr den Feierabend geniessen. Es war ein strenger doch sehr erlebnisreicher Tag. Durch die Mithilfe skibegeisterter Familien mit ihren Kindern wird das „Skilift einrichten“ jedes Jahr zu einem familiären Anlass. Bald schon werden die Kinder gemütlich mit dem Skilift die Gratalp hoch fahren und stolz verkünden, dass sie im Herbst mitgeholfen haben, die Netze zu spannen.

Die Verpflegung am Mittag fand unter freiem Himmel statt, wo auch der Präsident zu seinem Einsatz kam (Bild).

Herzlichen Dank an alle Mitwirkenden, besonders an Beat Zimmermann für seinen Maschineneinsatz, den Zivildienstleistenden der Korporation Weggis, Leo Zimmermann, der alle Jahre diesen freiwilligen Einsatz leistet sowie an alle mitwirkenden Familien. Ein besonderer Dank geht an Vreny Küttel für die feinen Kuchen zur Nachspeise. Den Skiliftmitarbeitern sei herzlich gedankt, vorab dem Betriebsleiter Hans Bättig, für die geleistete Frondienstleistung! Vielen herzlichen Dank.

Nun hoffen wir mit allen Schneebegeisterten auf einen schneereichen Winter und freuen uns, Sie schon bald am Skilift Gratalp willkommen zu heissen.

Benötigen Sie noch das passende Weihnachtsgeschenk? Die günstigen Saison-Abos vom Skilift Gratalp sind sehr beliebt! Besuchen Sie uns unter www.skiliftgratalp.ch! Für Ihren Beitrag zum Erhalt des Skilifts Gratalp danken wir Ihnen herzlich!

Josef Küttel, technischer Leiter



Verpflegung mit Grillmeister Präsident Urs Brunner